

RINGKASAN

Mekanisme Pengiriman Benih Jagung Hibrida Kepada Kelompok Tani Sebagai User Dalam Program Bantuan Pemerintah R.I Tahun 2021 Di PT Benih Citra Asia, Ariyani Hulda Nauroh, NIM D41181397, Tahun 2022, 48 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Ratih Puspitorini YA, SE, MM dosen pembimbing

Praktek kerja lapang merupakan salah satu upaya dalam meningkatkan pengetahuan, keterampilan dan kecakapan, serta pengalaman bagi mahasiswa mengenai kegiatan industri yang dijadikan tempat PKL. Praktek kerja lapang merupakan salah satu syarat yang digunakan untuk menyelesaikan perkuliahan dengan melaksanakan kegiatan selama 540 jam (12 sks) di tempat atau lokasi praktek kerja lapang yang dituju. Program praktek kerja lapang merupakan bentuk penyelenggaraan pendidikan vokasional, yaitu suatu program pendidikan yang mengaahkan proses belajar mengajar pada tingkat keahlian dan mampu melaksanakan serta mengembangkan standar-standar keahlian secara spesifik yang dibutuhkan sektor industri, dan sebagai bentuk sinkronisasi antara program pendidikan di perkuliahan dan program perusahaan/praktik yang diperoleh melalui terjun langsung ke dunia kerja untuk mencapai suatu tingkat keahlian profesional.

Khususnya pada program studi Manajemen Agroindustri, kegiatan PKL dilakukan untuk menambah wawasan serta mengimplementasikan ilmu mengenai manajemen pengelolaan perusahaan berbasis pertanian. Salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pertanian yang memproduksi benih unggul tanaman adalah PT. Benih Citra Asia. PT. Benih Citra Asia yang memproduksi produk benih dengan merk benih unggul “Bintang Asia”. PT. Benih Citra Asia memiliki manajerial yang baik dan tepat dalam penanganan pasca panen benih tanaman hortikultura dan pangan.

PT. Benih Citra Asia melakukan Kerjasama dengan pemerintah sebagai penyedia benih pangan dan hortikultura untuk kegiatan program bantuan benih yang akan di salurkan kepada kelompok tani yang yang sudah terdaftar di Calon Petani Calon Lokasi Lahan (CPCL) milik Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian. Pada kegiatan ini PT Benih Citra Asia memiliki distributor yang menangani aktivitas Kerjasama dengan pemerintah yaitu CV Nur Afifa.